



Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣ 才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所4F

会長 柳川和一郎 幹事 宮田敬之佑 会報委員長 土岐甚五郎

才109回 例会 昭和52年9月26日(月) 於海南商工会議所

1. 開 会 司 会 柳 川 和 一 郎 会 長

2. ロータリーソング 「Sing Everyone Sing」

3. 出席率 90.91% 会員総数 33名 出席者数 30名
前回修正出席率 93.94%

4. ゲ ス ト 紀陽銀行調査部次長 安田哲也様

5. ビジター 山野博司様(東京芝R.C.) 岩橋常夫様(田辺東R.C.)
内田謙之助様・垂井啓之様(以上和歌山R.C.)
楠本 章様(和歌山東R.C.) 前田孝道様(和歌山東南R.C.)
小野田岩雄様・川口雅司様・中村哲三様(海南R.C.)6. メイキャップ 藤原長良君・山野明君(9/17 和歌山東南R.C.)
藤原長良君(9/21 海南R.C.)

7. 会長スピーチ

彼岸の長雨もどうやら晴れまして、これからだんだん過しやすい毎日になること
と思います。3年目の私共のクラブも順調に経過しまして3ヶ月になります。
今後共よろしく御協力をお願いします。

報告事項

- ① 奥村社会奉仕委員長が市長を通じ寝たきり老人にプレゼントをしましたが、
今程才7回老人福祉大会で我々クラブが表彰されました。
- ② 本日紀陽銀行安田調査部次長から「低成長下の企業経営について」と題する
卓話をしていただくことになって居ります。

8. 幹事報告

○ 才268 地区年次大会案内

と き 昭和53年3月20日

と ころ 神戸国際会館

○ カレンダーのサンプルが来て居りますので希望の向きは、事務局迄お申込下
さい。

○ 役員会案内 10/7 19:00 ~ 初音にて

SERVE TO UNITE MANKIND 全人類を結びつけるために奉仕せよ

9. 委員会報告

○ 親睦活動委員会 島村委員長

来る 10/16 親睦家族会のプログラム及び現場の地図をお手本に配布しました。尚 10/3 才1例会時に出欠の返事をお願いします。

○ クラブ細則改正案審議 柳川会長

9月8日付宮田幹事より配布のクラブ細則改正案が満場一致承認された。

10. 卓話 紀陽銀行調査部次長 安田哲也様

「低成長下の企業経営」

昨今の様に低成長の時代に於て企業を経営される皆様方は、非常に御苦勞の多いことと思います。

国内事情に関しては私達部外者よりも皆様の方がお詳しいと思いますので、今日は世界経済に関して少しお話ししてみたいと思います。今朝の新聞を見ますと I.M.F 世界通貨基金の委員会で、日本からは坊大蔵大臣が出席されて居りまして、現代の課題というのは「インフレと失業を世界的にどう解決するか」であってそれに対する政策が黒字国が赤字国とも必要である。と坊さんが発表して居る反面、イギリスのヒーリー蔵相が日本の国際収支黒字に対する責任を激しく追求している新聞記事がございます。一体世界経済の割合はどうなっているかということ、自由主義陣営経済の約32%がアメリカが占め、日本が約9.6%西独が約8%占めることとなります。このことから世界景気の回復はこの3国所謂「スリー・エンジン・カントリー」の努力にかかっているといわれているわけです。がアメリカは日本及び西ドイツは黒字にも拘らず景気浮場に努力しないではないかといって非難しているわけです。これについて5月先進国主脳会議が開かれ福田首相が「本年は6.7%経済成長率を必ず達成するのだ。そして国際収支は7億ドルの赤字にする」と申されましたが、現状をみますと1月から6月迄の国際収支(貿易収支)は66億ドルの黒字になって居ります。これでは今年一杯かかって7億ドルの赤字はとても達成出来ないということでこれを引込めまして6.7%の経済成長率は必ず達成するのだという風になって来て居ります。

本当の政治家或は経営者というのは10年20年先を見透してビジョンを持たなければならぬものを福田首相は主脳会議で、約束した建前上是が非でも6.7%の経済成長率を達成するのだという風に面子に拘泥している様に思えてなりません。銀行の預金金利を0.5%公定歩合を0.7%、26日から下げました。そして低金利時代に突入したわけですが金融緩和、インフレという気配が見え始めました。物価安定という福田首相のスローガンが6.7%の経済成長率ということに変わった様に思います。年末にブリッセルでカーター大統領と会う機会に日本は黒字は解消出来なかったが、経済成長率6.7%は達成したといたいのでしょうが内需の拡大が思わしくなく景気が冷えきった現状です。消費の面から申し上げますと、住宅の建設は住宅金融公庫が秋の住宅融資追加10万戸を発表し、52年度は161万戸を見込んで居りますがミサワホーム或は建売業者の意見によりますと、昨年並150万~155万位で非常に売行きが不振だということです。消費が伸びているのは東京で梅ぼし、漬物とかふりかけでハムとか魚とかの消費はこれは高いのだということで消費拒絶反応を起して売行不振になっているそうです。

40年不況と本年の不況を対比しますと

	40年	52年
経済成長率	5.4%	6.7%
失業者数	100万人	105万人
賃金ペア	10.6%	1ケタ

そして来年のベースアップは物価上昇率程度にし、雇用対策が優先だという宮田鉄鋼労連委員長の発言が物議を醸す位ですが、現に住金と歌山製鉄所でもベースアップがあったにも拘らず従来に比べ残業が月30時間から5時間位になり、手取収入が減っているという現状で10月から高炉が一基操業が停止するのではないかといわれて居ります。又和歌山の百貨店の8月の売上も前年に比べ0.8%となつて居ります。これは恐らく住金の不振の影響が出ているわけですが、今後地域社会の発展について公害、公害と騒ぎ立てるだけでは問題があると思われる。この点について紀陽銀行調査部の経済月報9の「今月の問題」を参照されたく思います。

物価上昇の話のついでに少し申し上げますが、昭和11年と現在とを比較しまして

土地	は	8000倍
大工手間	は	5000倍
金	は	377倍

です。

このために金持はインフレヘッジとして金とか宝石を買う、庶民はデフレヘッジとして預金をする。好況の企業がある反面、不況の企業がある。世の中2極分化と申しますが両極端が存在して中間が存在しない様相です。この様な不況に対処して政府は2兆円の予算を組みましたが、もっと夢の大きな事、例えば東シナ海で油田を掘るといふ様な、これは私見ですがその様な大きな夢を政府は示してほしいと思います。

ファイヤー・サイド・ミーティング報告

1才組 リーダー 楠部賢計君

昭和52年9月5日 PM7:40～ 9:00 於初音

○ 出席者 柳川君、宮田君、前窪君、河尻君、坂上君、中尾君、西川君、谷井君、角谷君、松田君、奥村君、楠部君

○ 議 題

(1) ロータリー家族会について

(A) 本年度の家族運動会

○ 集合時間の確認 12:30

○ 現地集合の途中亀池自然公園に植えるバラの苗木と植樹場所を見学選定する。

○ 万一にそなえてレジャー保険に全員加入するよう要請する。

○ キャップテンに中尾君を選任する。

○ その他議論百出すも親睦委員にまかす。

(B) 今後の家族会

○ 時期としては出来れば学校の夏期休暇中

○ 機会が得られればPLの花火見物は是非一度

○ 運賃を節約して近くでゆっくり一泊

○ 子供の年齢差が大きいので参加者をふやす工夫

(2) 出席について

- 欠席届の報告を義務づける。
- 欠席者に対し急を要する事項は通知する。
- 他クラブへのメーキャップは誘い合わせて行く。
- 病気、出張以外の場合連続欠席は2回以内でやめさせないと長欠一退会につながる恐れあり。
- 出席の強要はつづまないと退会につながる危険もあるのでメーキャップを奨励する。
- 出席奨励委員長より欠席者に対する文書による出席依頼は有効である出席者全員より活発な意見多く後刻思い出しながらのまとめですので記憶もれ多いと思います。

次回より時間をふやして全員の力をかりてまとめる様にしていきたい。

オ2組 リーダー岡田雅晶君

昭和52年9月5日 PM 8:00～ 於初音

- 出席者 吉田君、片山君、土岐君、岸君、島村君、藤原君、中村隆君、中村雅君、山野裕君、岡田君、山野明君
- 議題

(1) 家族会について

我々クラブの家族会は他にみられない程、全員参加の非常に楽しい親睦会となっている。親睦委員の方々には大変ご苦労だが一泊旅行なども計画してほしい。

(2) 出席について

ロータリーでは、ロータリーについて知ってくるほどに出席ということの大事さが分ってくる。常識的だが会員は出来るだけ home meeting に出席しやむなく欠席した時はmake upを励行したい。出席を無理じいすることは避けた方がよい。出席委員会からの欠席者への例会案内は非常に良い試みだと思う。



ニコニコBOX

土岐甚五郎君 (9/23親睦ゴルフコンペに優勝す。一週間遅れの「老人の日」になりまして年寄に花を添えていただき年寄が上位入賞でした。)

前窪紀文君 (同コンペにて2位に入賞)

吉田隆一君 (同コンペにて3位に入賞)

林孝次郎君 (同コンペにてB.Bに入賞、ゴルフを始めて3ヶ月位ですが前はメーカー今回はブービーです。ボールを12コ失いましたが賞品にボールを12コいただきました。)

谷井昭三君 (同コンペにてホームラン賞 2本でした。)

次回例会案内 № 110 昭和52年10月16日 (月) PM 15:30～ 於かしこ荘

家族会の為翌17日 (月) と日時、場所を変更する

№ 112 昭和52年10月24日 (月) PM 12:30～ 於海南商工会議所
クラブ協議会

奉仕……それは感謝の気持から

オ266 地区ガバナー

菅 生 謙 三

奉仕するために出席せよ

1977～78年度会長

柳 川 和 一 郎